

La CARICOM rend hommage à Fidel Castro



La Havane, 24 janvier. (RHC).- La CARICOM, la Communauté des Caraïbes, a rendu hommage à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, décédé le 25 novembre dernier.

Des ambassadeurs de pays membres de la CARICOM se sont donné rendez-vous au siège de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples pour cet hommage à Fidel qu'ils ont qualifié de défenseur remarquable de l'unité régionale et de la solidarité entre les États insulaires des Caraïbes.

Après avoir remercié Cuba de son amitié permanente, l'ambassadeur de Guyana, Halim Majeed, a déclaré que les vents de changement levés par le triomphe de la Révolution cubaine ont eu un impact décisif sur la région et sur le monde. «Depuis lors, les voix pour l'indépendance ont retenti plus fort.» a-t-il souligné.

Halim Majeed, représentant aussi de la CARICOM à Cuba, a souligné que la lutte que Fidel a livrée de toute sa vie pour la liberté de Cuba et des peuples du monde définit le caractère extraordinaire de sa personnalité.

De son côté, l'ambassadeur de Saint Vincent et les Grenadines, Ellsworth John, a souligné que les luttes de Fidel et du peuple cubain complètent les espoirs, les aspirations et les souhaits de la Communauté des Caraïbes.

Kenia Serrano, présidente de l'ICAP, tenait à remercier les ambassadeurs des pays membres de la CARICOM de cet hommage au leader historique de la Révolution et à souligner le courage avec lequel ces petits pays des Caraïbes ont défendu la Révolution cubaine.

Au nom du peuple cubain, la présidente de l'ICAP a confirmé la volonté de notre pays de consolider les liens d'amitié avec la région.

Elle a signalé:

« Au nom de l'Institut Cubain d'Amitié avec les peuples je tiens à remercier l'Ambassade de Guyana et les pays de la CARICOM représentés ici, de cette belle initiative d'organiser un meeting pour commémorer le 58e anniversaire du triomphe de notre Révolution et pour rendre hommage à notre leader historique le Commandant en Chef Fidel Castro, le tout, pour réaffirmer notre engagement envers son legs.

Nous célébrerons aussi l'anniversaire des relations harmonieuses entre Cuba et la Caricom grâce à la lutte populaire légitime dirigée par notre cher Fidel et grâce aux acquis en faveur de l'intégration et de l'unité latino-américaine et caribéenne. Il était un révolutionnaire exceptionnel, un homme qui, s'inspirant des idées de notre Héros National José Martí a créé une république avec tous et pour le bien de tous.

Le triomphe de janvier 1959, les rêves de justice sociale et de respect de la dignité humaine sont devenus réalité et ils ont donné naissance à des sentiments de fraternité et de solidarité avec les peuples qui ont souffert du colonialisme et d'autres formes d'oppression ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/119396-la-caricom-rend-hommage-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba